

FELIZ AÑO NUEVO DESDE
LA DIRECCION NACIONAL AL
DEL PARTIDO A TODOS LOS
COMITES Y CELULAS COMUNIS-
TAS, A TODOS LOS LEALES
SERVIDORES DE LA REVOLU-
CION SOCIAL!

Boycot a la Con-
ferencia divi-
sionista de Barranca

BOGOTA, 27 DE DICIEMBRE DE 1.940

Camaradas:

Como es sabido de todo el partido, los agentes patronales y dirigentes divisionistas de Ferrovías proyectan realizar una reunión de líderes sindicales, como dicen ellos, en Barrancabermeja, feudo de la Tropical Oil Co., para organizar la lucha contra las conclusiones del IV Congreso de Barranquilla y preparar ellos en alianza con el gobierno un nuevo Congreso del Trabajo de un carácter netamente patronal.

Los Fabricianos, Castillos & Cia. no se resignan a perder su posición muy lucrativa de instrumentos del patronato en el movimiento obrero y luchan activamente por sembrar la desmoronización y la desconfianza entre los trabajadores y paralizar la marcha de la revolución agraria y antíperialista.

La DIRECCION considera que es imperioso hacerle frente a esa situación levantando el arma del BOICOT a la reunión de Barranca, aprovechando el momento para una nueva agitación entre los sindicatos, ligas, etc. contra los divisionistas. Hay que hacer todo cuanto esté a nuestro alcance para impedir el nombramiento de delegados a la reunión de Barranca a principios de enero próximo. Hay que publicar hojas, carteles, desenmascarando el verdadero fondo patronal de la conferencia de líderes divisionistas en Barranca y poner de relieve el intento de convertir en gubernamental el movimiento obrero, al igual de lo que ocurre en la Italia de Mussolini o la España de Franco. A los sindicatos de la FEDENAL les cabe especialmente una importante tarea, pues no queda duda que al ser escogido el puerto de Barranca es con el fin de redoblar la lucha por ahondar la división en el transporte fluvial, amparados por las bayonetas de la Troco. En Barranca se realizará el segundo acto de la comedia anti-comunista empeñada en la IV Conferencia de la Federal en Puerto Berrio por los cínicos agentes patronales del Comité de Acción Liberal y Ferrovías!

El Gobierno enviará a Barranca, según noticias que tenemos, a Posada Zárate, jefe de la Ofna. Nal. del Trabajo, para oficializar la llamada conferencia de líderes. Es necesario que el día de la reunión de Barranca, el partido se movilice en todo el país para hacer que los sindicatos, ligas, asociaciones de empleados, de maestros, etc. envíen telegramas a Barranca señalando el carácter patronal y divisionista de la reunión Y AL MINISTRO DEL TRABAJO EXTRANAN DO LA OFICIALIZACION DE UN ACTO PATRONAL Y DIVISIONISTA COMO EL DE BARRANCA.

Esperamos nos remitan copia de toda la propaganda que se lance en este sentido.

(a la vuelta).

SOBRE LA RECEPCION A LOPEZ

Camaradas!

La próxima llegada al país del doctor Alfonso López ha hecho ver a la DIRECCION la necesidad de fijar una posición justa en las condiciones actuales ante el problema de las candidaturas presidenciales y particularmente de la candidatura López.

Después del IV Congreso del Trabajo en que el Gobierno y las clases dominantes han observado una mayor influencia del partido comunista en el movimiento obrero, la conducta oficial tiende a golpear duramente a los sindicatos revolucionarios, adoptando si es necesario medidas drásticas. En estas circunstancias, la posición justa de los comunistas debe ser y es evidentemente la de buscar acercamientos AUNQUE SEA MOMENTANEAMENTE Y SIN COMPROMETER LA INDEPENDENCIA DEL MOVIMIENTO OBRERO Y DEL PARTIDO, con las corrientes que por lo menos hasta ahora defienden las libertades democráticas contra las tentativas de la reacción de liquidarlas en perjuicio del movimiento revolucionario. Una participación colectiva de los sindicatos en la recepción a López, con sus banderas, es una forma de desarrollar esa táctica.

Lo importante es LA FORMA COMO VAN A PARTICIPAR LOS SINDICATOS. Claro es que debe tenerse mucho cuidado en no incurrir en el INCONDICIONALISMO, en el lopismo desenfrenado de otras épocas, si no se quiere perjudicar el movimiento. La orientación del partido tantas veces expuesta frente a López, no sufre variación alguna, pues no tenemos ninguna clase de ilusiones en López y seguimos considerando que por su fuerte influencia de masas es ahora el mayor peligro para el pueblo colombiano dadas los compromisos que puede haber celebrado con el imperialismo yanqui. Por este motivo la participación de los sindicatos debe perseguir objetivos propios y para ello debe levantar consignas propias. Participar en la recepción si, pero con el fin de sacar partido de esa participación, planteándole a López los problemas que apasionan hoy a los trabajadores, ESPECIALMENTE EL DE LA GUERRA IMPERIALISTA! Es aconsejable que en cada lugar que visite López se obtenga que hable un orador obrero en cuyo discurso se planteen con habilidad esos problemas. En la recepción además de las banderas de los sindicatos se deben portar ~~xxx~~ carteles en tiras de tela o en cartón con consignas como éstas: "Colombia primero para los colombianos". "Defenderemos hasta la última gota la soberanía e independencia de la patria". "Colombia fuera de la guerra imperialista". "Las consecuencias de la crisis no deben caer sobre nuestras espaldas". Abajo los agentes patronales en el movimiento sindical". "Viva la independencia del movimiento obrero". Estas consignas deben figurar también en las hojas y carteles de invitación.

Una última cuestión: el partido y los sindicatos deben impedir a todo trance que en las manifestaciones de recepción hablen elementos divisionistas especialmente dirigentes del tipo Santamaría, Castillo B. y oportunistas y renegados del tipo Fácces, Romero Moreno, etc. en nombre del movimiento obrero y popular. Antes de afrontar esa situación, es preferible enviar comisiones de sindicatos a los Comités Lopistas planteándoles energicamente QUE LOS OBREROS NO ACEPTAN QUE HABLEN EN SU NOMBRE RESES ELEMENTOS. Concretamente llamamos la atención de los camaradas de Barranquilla y Bogotá respecto a los nombres de Santamaría, Castillo B. y Argemiro Monroy que según entendemos aspiran a presentarse como oradores obreros en las manifestaciones de las citadas ciudades para darse un baño de popularidad amparados con el prestigio de López.

Con saludos comunistas,

PARTIDO COMUNISTA COLOMBIANO

Dirección Nacional